



読書の秋 食欲の秋・スポーツの秋...

八島っ子

八島小学校創立30周年記念式典・祝賀会 令和5年11月26日(日)

2023年(令和5年)

10月5日
10月号



八島小学校
学校だよりの

八島
HP



令和5年9月14日(木)多田浜にて
海の学習の一環として取り組んでいる5年生が、多田浜に出かけてコーラルウォッチをしたり、海の生き物を見つけたりして、グループごとに水族館風の置き場を使って、採集した生き物発表会を開きました。珍しい学習風景を演出してくれたわくわくサングロ石垣島の方々の創意工夫に感謝です。
グループ代表者の発表も積極的で、ワールドワイドの楽しさを存分に感じ取っていました。
このような体験型学習は、子どもたちの記憶にいつまでも残り、石垣島の豊かな海を大切にしていきたいという心情が育まれることと思います。
飛行機から多田浜を見下ろす機会が来たときには、今回の学習も思い起こされることでしょう。

5年生 海の学習が充実!



9月7日木曜日朝の時間
令和5年度2学期新学級役員認証式が執り行われました。
3年生以上の各学級の新学級委員長さんと副委員長さんにそれぞれ認証状が手渡されました。
認証状を受け取る新役員一人ひとりは、緊張の中にも、清々しい表情で、校長先生から「頑張っていて楽しい学級をつくってください」と激励の言葉をもらっていると、引き締まった顔で返事をしていました。

☆学級役員認証式☆

令和5年度 2学期 学級役員

	委員長	副委員長
6年1組	兼元 梓都子	吉田 光里
5年1組	天願 翔太	通事 珀心
4年1組	下地 祥翔	砂川 新
3年1組	松原 綾冴	鳥越 正悠
3年2組	松永 歩理	小林 小桜

童話お話意見発表大会



比嘉梨々花さ



前上里珠吏さん

9月7日(木)「校内童話・お話会」(校内審査)が今年度から、放課後の時間に行われました。また、PTA文化教養委員長・松本一平さんには、低学年の部の司会進行を務めてもらいました。
前半と後半に時間配分し、各学年から1名の代表者が出場して、日頃の練習の成果をお友達や審査員の前で一生懸命発表してくれました。
学校代表選出に係る審査においては、PTA役員保護者の皆様にも担っていただきました。
発表のあった童話とお話の一つ一つは、各学年に相応しく、感動的な内容でした。聞き手の八島っ子の皆さんも、真剣な表情で聞き入っていました。
発表内容・音声・態度の観点から審査が行われました。代表児童の皆さんの発表はどれもとっても堂々としていて素晴らしい、難しい審査となりました。
その結果、学校代表は、次の2名となりました。
◆低学年代表:比嘉梨々花さん(3年)
◆高学年代表:前上里珠吏さん(5年)

学校代表の2名は、来る10月8日(日)に予定されている石垣市PTA連合会主催童話お話意見発表大会に出場いたします。低学年会場:名蔵小中学校、高学年会場:平真小学校になります。午後一時からの開演となります。梨々花さん1番目・珠吏さん1番目の順番になります。八島っ子みんな応援しています。勇気を持って頑張ってください。

◆校内童話・お話会◆

PTA行事を楽しむ 5学年

9月15日(金)

9月17日(日) 1学年は親子でグラスポートに乗り、川平湾を遊覧見学して楽しんできました。
活動計画・安全面等、実施に至るまで中心となって打合せを重ねた学級役員の方皆さん、誠にありがとうございました。子どもたちの表情からも楽しさが伝わってきます。

5学年は家庭科室にて親子でピザ作りと食事をしました。運動場で星空観察会を行いました。星空マイスター・西川洋平さんを講師に招き、広い星空の下、民話や星座についてロマン溢れる説明を聞きながら、宇宙に思いを馳せる親子の姿が見られました。
それぞれの学年で充実したPTA行事が展開されています。



1学年 川平湾



10月



- 4日(水) 信泉プロジェ外「石垣市立小中教職員研修会」午前授業(給食・清掃・下校)
- 5日(木) 石P連童話お話大会学校代表壮行会
スクールカウンセラー来校
- 8日(日) PTA環境整備作業 ※8:30~11:30
石垣市PTA連合会主催
童話お話発表大会
- 9日(月) スポーツの日(公休日)
- 10日(火) 体育全体練習①
- 12日(木) 生活朝会
- 13日(金) 体育全体練習②
- 15日(日) PTA作業(予備日)
- 17日(火) 体育発表会全体練習③
- 19日(木) スクールカウンセラー来校
- 20日(金) 体育発表会前日準備
- 22日(日) 体育発表会
- 23日(月) 振替休日
- 25日(水) 信泉プロジェ外「算数フェスティバル」
- 29日(日) 体育発表会予備日

11月1日(水)

- ◆教育講演会 2校時
- ◆海上パレード見学 4校時



帰ってきたふれあいサロン!

9月22日(金) ランチルームにて4年ぶりに実現しました。天川サロン会と八島っ子の交流会が、社会福祉協議会や地域民生員の方々が中心となり、是非設定したいとの強い思いから、天川公民館館長・島尻寛雄さんを中心とした、久しぶりの実現を目指しました。
度重なる計画と話し合いをもつてきたもののコロナ禍で叶わなかった鬱憤を晴らすかのように、3年生が先頭に立ち、それが役割分担して、司会・進行・感想・お礼のことが等、自分達の力で会を進めていくことができました。
物作り交流ではコップで箱作りをしました。お年寄りの方々には優しく教えてもらいました。お年寄りの食事に共にお話も聞きました。お年寄りの昔の給食のお話も聞きました。関係者の皆様、ご協力ありがとうございました。楽しみました。次回は4年生との交流会を



令和5年9月26日(火) 2年生が生活科の授業で、地域にはどのような施設やお仕事があるか町に探検しに出かけました。普段登下校時に何気なく見過ごしている施設やそこで働いている人々を、探検を通して新たな発見に気付きました。
探検バックに発見したことや疑問に思ったことなどを書き込み、今後の学習の展開に繋がっていくようにまとめています。単元まとめの発表会が大変楽しみです。

2年生町探検!

